

Eros  
Belen  
Reg  
lamentó el  
desparte  
de su  
mijo, pero  
está de su  
compañero.



Mariela Cecilia Bolocco celebra, en una fiesta privada y muy discreta, su cumpleaños número 36, la publicación del libro "Menem-Bolocco R&B," que reúne los mejores poemas entre la ex Miss Universo y el Presidente argentino.

Lo aseguró biógrafo de Carlos Menem, incluso agrega que ya tiene amante

## Fidelidad con Cecilia duró sólo seis meses

La Nación / ESTUDIO

► No es la primera vez del matrimonio producido por la política peronista de la anterior fórmula "Punto", en la que la abogada Cecilia Bolocco aparece en escena. La vez anterior fue en una carta de cierre a los medios de la burocracia periodística, en la que el entonces presidente Menem le dijo a sus amigos: "Sí, yo sé que Cecilia es una gran mujer, pero el Presidente no tiene tiempo para las mujeres".

El libro actualmente más leído en Argentina es el autobiográfico "Ojalá para todos", en el que Cecilia habla de su vida privada para darle visibilidad. Menem, al respecto, "Me encantaría leerlo", dice a los amigos, y lo dirá a Cecilia, al gof. Dando así los primeros pasos de una reconciliación. Para hacerlo de una vez por todas, se acuerda, de fondo, que se trata de una persona adicta a su amiga.

En el libro que la abogada publicó hace dos años, se menciona que el ex presidente se acuerda de Cecilia como su mejor amiga social. "Cecilia", dice, "era mi mejor amiga social en la administración de Fernando de la Rúa".

En la actualidad, Cecilia

aparece como una figura importante, casi "independiente". Propuso el autor que se acuerde la famosa frase de su ex esposa: "No te acuerdes de mí, porque yo te acordaré".

Los amigos contaron, además, que Menem ha comenzado a vivir una vida más tranquila y sencilla. Tanto es así que se ha mudado a un apartamento en el barrio de Palermo, donde vive con su novia, María, y Cecilia, su ex mujer. A Cecilia, el ex presidente le pide que sea su amiga.

Algunos amigos de Cecilia, entre ellos el ex ministro de Hacienda, Martín Redrado, y Cecilia si quisiera, ya no tienen contacto con ella, porque se ha ido a vivir a su propia casa y la tienen casi sola con su marido Cecilio. Sin embargo, Cecilia sigue paseando y viendo teatro en Teatro Colón, donde se plasma "Un beso de amor".

El libro que la abogada publicó hace dos años, se menciona que el ex presidente se acuerda de Cecilia como su mejor amiga social en la administración de Fernando de la Rúa. Cecilia, por su parte, da la impresión de estar viviendo el exilio de la política y sus amores. Esas son las señales que llevan a sus amigos a pensar que Cecilia y Menem siguen juntos.

En la actualidad, Cecilia

aparece como una figura importante, casi "independiente". Propuso el autor que se acuerde la famosa frase de su ex esposa: "No te acuerdes de mí, porque yo te acordaré".

Los amigos contaron, además, que Menem ha comenzado a vivir una vida más tranquila y sencilla. Tanto es así que se ha mudado a un apartamento en el barrio de Palermo, donde vive con su novia, María, y Cecilia, su ex mujer. A Cecilia, el ex presidente le pide que sea su amiga.

Algunos amigos de Cecilia, entre ellos el ex ministro de Hacienda, Martín Redrado, y Cecilia si quisiera, ya no tienen contacto con ella, porque se ha ido a vivir a su propia casa y la tienen casi sola con su marido Cecilio. Sin embargo, Cecilia sigue paseando y viendo teatro en Teatro Colón, donde se plasma "Un beso de amor".

El libro que la abogada publicó hace dos años, se menciona que el ex presidente se acuerda de Cecilia como su mejor amiga social en la administración de Fernando de la Rúa. Cecilia, por su parte, da la impresión de estar viviendo el exilio de la política y sus amores. Esas son las señales que llevan a sus amigos a pensar que Cecilia y Menem siguen juntos.

### SECRETO COMPLEJO

Mientras tanto, durante el día de ayer Cecilia Bolocco celebró su cumpleaños número 36 en un departamento del barrio Avellaneda.

Una fiesta privada a la que asistieron más de cincuenta personas, entre los cuales, se contaron amigos íntimos, familiares y al propio Menem. El político llegó cerca de las 17.30 horas al piso en su vida privada, presidente de la Argentina, para celebrar con su ex pareja.

Durante la noche, Olga Rodríguez, ex primera dama argentina, y Cecilia, se divirtieron bailando y charlando con amigos. Los invitados incluyeron a políticos, periodistas y amigos íntimos. La abogada Bolocco, que no se pluma flamenca ni elegante, lució un vestido de noche azul y negro, que resaltó su belleza como la fascinación. Era una noche brillante y elegante. No solo por su belleza, sino

## Fidelidad con Cecilia duró sólo sies meses. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Fidelidad con Cecilia duró sólo sies meses. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)